

**DEPORTES | Atletismo**

**Presentada la primera edición de la carrera nocturna "Priego Monumental"**

**Organizada por la hermandad del Mayor Dolor, se celebrará el viernes 18 de agosto**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 29 de junio de 2017 - 18:57



A partir del próximo 18 de agosto, Priego pasará a formar parte del calendario de citas atléticas nocturnas con motivo de la celebración de la primera edición de la Carrera Nocturna "Priego Monumental", organizada por la hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso y María Santísima del Mayor Dolor, con la colaboración de las delegaciones de Turismo y Deportes del Consistorio prieguense.

Una novedosa iniciativa que ha sido presentada esta mañana por el Alcalde de nuestra localidad, José Manuel Mármol, el concejal delegado de Deportes,

David López, el hermano mayor de la congregación del Miércoles Santo, Miguel Ángel Jiménez, y el integrante de la Junta Directiva de la hermandad y responsable de su organización, José María Tisner.

Una prueba que, como indicaba José Manuel Mármol, "por vez primera se realiza en Priego, de ahí su carácter novedoso", que permitirá recorrer el casco histórico y dar una visión diferente de nuestro municipio a todos los participantes, especialmente a los que vengan de fuera".

Mármol, que felicitó a la Hermandad por esta novedosa iniciativa, "diferente, distinta y participativa, y que al coincidir con un fin de semana contribuye a la promoción turística de nuestra localidad", mostrando el apoyo del Consistorio hacia este tipo de actos, con los que al mismo tiempo también se colabora con el mundo cofrade.

Por su parte Miguel Ángel Jiménez, tras agradecer la colaboración tanto al Consistorio como a las distintas firmas comerciales que patrocinan la prueba, destacaba el peso que la juventud tiene en la Hermandad, "de ahí que hayamos luchado por llevar a cabo esta prueba y de paso, acercarnos, con este tipo de novedosos actos, a todos los jóvenes de Priego".

Igualmente, el hermano mayor indicaba que a la hora de diseñar el recorrido, se planteó que éste debía discurrir por todos los templos de nuestra localidad, "ya que nos sentimos orgullosos del patrimonio monumental de Priego", de donde se tomó el nombre de la carrera.

La prueba, como así indicaba José María Tisner, tendrá su salida y llegada en la plaza del Llano, en concreto en el vial existente junto al Castillo, estando abierta a todas las categorías, cada una de ellas con una distancia en función de la edad. Así, en las categorías bases los recorridos se circunscriben a la propia plaza del Llano y el barrio de La Villa y el Adarve, con distancias que van desde los 340 metros en Prebenjamines; 700 metros en la categoría Benjamín; 900 metros en Alevín; 1.800 metros en Infantil; y 2.700 metros en Cadetes.

En lo que respecta a la categoría reina, que podrán disputar de Juveniles en adelante, la distancia será de 7,4 kilómetros, con un trazado que discurrirá por todas las iglesias de Priego, incluidas las ermitas de Belén y el Calvario, no superando el desnivel total los 200 metros.

Por su parte David López incidía en la novedad de la prueba, “al tratarse de la primera carrera nocturna que se celebra en nuestra localidad”, así como en el carácter abierto de la misma, ya que podrán participar corredores de todas las edades, “en la línea por tanto de lo que queremos, deporte para todos”, sin pasar por alto la vertiente turística que tiene la prueba.

Según López y a tenor del resultado de la misma, en un futuro podría aspirarse a la inclusión de la carrera en el circuito de pruebas de la Diputación, incrementándose de esta manera las carreras que se celebren en Priego dentro del circuito provincial.

En lo que respecta a las inscripciones, que pueden realizarse a través de la página de **Facebook** creada para la ocasión, o presencialmente en la agencia de Reale Seguros, en calle Cava 2, el precio de las mismas es de 7 euros para la prueba Reina, y 3 para el resto de categorías, precio en el que se incluye una camiseta y distintos productos típicos para los participantes.